



POSTIGO

El palacio Goikoa, antiguo Gobierno Militar, alberga en estos momentos distintos servicios municipales.

## El Ayuntamiento proyecta convertir el palacio Goikoa en la sede de la Biblioteca central

El antiguo Gobierno Militar es el lugar escogido por los técnicos para este servicio

ANA VOZNEDIANO. DV. SAN SEBASTIAN

El Ayuntamiento proyecta ubicar la Biblioteca central en el palacio Goikoa, antiguo edificio del Gobierno Militar. Los técnicos del departamen-

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

to de Cultura lo consideran idóneo y los dos arquitectos que diseñaron el polideportivo de Venta Berri son los encargados de analizar la viabilidad de la iniciativa. Los Bajos del Ayunta-

mento que albergan actualmente estos fondos se transformarían en una gran unidad de información al ciudadano en el que podrían solicitarse desde VPO a certificados.

### Descartado San Bartolomé

El anuncio de que la Biblioteca central se ubicaría en el palacio Goikoa se une a otro también, reciente, la decisión de que la Escuela Municipal de Música y Danza tenga una sede única situada en un edificio del nuevo Atocha. Ambos servicios culturales iban a estar situados en un inmueble de propiedad municipal que debe construirse en San Bartolomé, una vez que se derriba el Cerro.

La alternativa está descartada, según reconoció ayer el alcalde Odón Elorza, que dijo que tanto

la Biblioteca como la Escuela de Música precisan propuestas de ejecución más inmediata.

«El desarrollo de San Bartolomé va a dilatarse más en el tiempo y ese edificio municipal que se contempla en el proyecto servirá para otros usos o para conseguir rendimientos económicos para el Ayuntamiento».

En su momento también se barajó el traslado del mercado de San Martín a San Bartolomé, pero también en este caso la alternativa fue descartada y se optó por la remodelación del actual.

lugar que se baraja para ubicar a los Bomberos, aunque sí adelantó que se están analizando dos terrenos y que la decisión se tomará de común acuerdo con la Diputación.

«Esto permitiría trasladar diferentes departamentos municipales a Easo, que además tiene autorizadas dos alturas más».

#### Punto de Información

Los mil metros cuadrados de los Bajos del Ayuntamiento, que actualmente se utilizan como biblioteca provisional, quedarían también liberados.

La idea es que sirvieran para acoger una gran unidad de información ciudadana en la que se pudieran solicitar pisos de VPO, certificados de empadronamiento o consultar las iniciativas municipales sobre empleo, por ejemplo. En la actualidad, este tipo de servicios está distribuido en diferentes áreas y edificios y es el hall de la Casa Consistorial donde se encuentra el Registro o Estadística.

«Resulta a todas luces insuficiente y es incómodo. Los Bajos pueden ser una buena alternativa para que el ciudadano sepa a qué lugar dirigirse cuando precisa información de su Ayuntamiento o cuando quiere realizar determinadas gestiones».

En este Plan Dominó para las dependencias municipales hay otras bazas, como el traslado de la Oficina de Recaudación Municipal de la calle Oquendo a un local del paseo Ramón María Llly. En este caso, la reubicación es inminente, ya que las obras en el nuevo local ya se han iniciado.

**El parque Amairi se acondicionará provisionalmente, con un coste de 35 millones**

DV. SAN SEBASTIAN

El parque Amairi, situado junto al Apéndice de Amara, se acondicionará de forma provisional, con un coste de 35 millones.

Esta zona verde está pendiente de la definición de proyectos que le afectan como es la entrada de la autovía del Urumea en la zona o la estación de autobuses y los nuevos apeaderos de Renfe y Eusko-tren que van a construirse en el área colindante, Ribera de Loiola.

El Ayuntamiento ha decidido, sin embargo, realizar un acondicionamiento provisional de los terrenos del parque, eliminar su actual dejadez y convertirlo en una zona verde, con fuentes y bancos.

El coste de la operación es de 35 millones de pesetas, el proyecto se aprobará por el gobierno municipal la próxima semana y se emprenderá en un plazo de tiempo breve.

El alcalde Odón Elorza destacó que se pretende responder a las reivindicaciones de los vecinos de esta zona, que han reclamado en numerosas ocasiones la habilitación del parque y que han denunciado la dejadez de las autoridades municipales.

#### Aspecto agradable

«Esta es una solución provisional que dejará Amairi con un aspecto agradable y que transformará sus terrenos en un lugar de esparcimiento. El coste es elevado, 35 millones de pesetas, pero este parque dejará de ser un vertedero».

El proyecto para acondicionar los terrenos ha sido elaborado por el departamento de Obras y Proyectos, que encabeza el edil del PP, Carlos Sancho. El objetivo principal es mejorar el aspecto de las zonas que lindan con el barrio de Amara Osnaga, con la creación de zonas verdes y un pequeño camino que se complementaría con árboles y bancos.

La superficie sobre la que se actuará ronda los 1.300 metros cuadrados y tras las obras se creará un espacio verde de esparcimiento para los vecinos del barrio de Amara, que reclaman desde hace tiempo la prometida intervención en el parque Amairi.

Además de los jardines previstos, se reformará el actual aparcamiento, que se vallará para que exista un mayor control y se eviten las situaciones de inseguridad que en reiteradas ocasiones han denunciado los residentes. Carlos Sancho indicó que se mejorará la iluminación de la zona.

En cualquier caso, el proyecto definitivo se encuentra a la espera de que se concreten los planes ferroviarios y urbanísticos que afectan a estos terrenos, como son la estación de autobuses, la penetración de la autovía del Urumea y la desaparición de la trinchera de Renfe.